



Gabinete israelí avala acuerdo de paz; “terminó la guerra”: Hamás

- El pacto prevé la retirada de tropas israelíes; control pasará del 80% al 53% de la Franja. Estados Unidos enviará 200 soldados a Gaza para supervisar acuerdo

Cese al conflicto. El Gobierno de Israel, reunido con el primer ministro, Benjamín Netanyahu, aprobó el acuerdo inicial de paz con Hamás, que conlleva la liberación de todos los rehenes israelíes, un alto al fuego y la retirada parcial de Gaza del Ejército de Israel.

Hamás tendrá un plazo de 72 horas para comenzar la libe-

↓ Celebración

Gaza se topó con la noticia del acuerdo de alto al fuego entre Israel y Hamás, despertando pequeñas celebraciones entre su población, que aún espera la implementación definitiva de la tregua

ración y entrega de los rehenes (al Comité de la Cruz Roja) que se producirá fuera de las cámaras y sin ceremonias como las organizadas por Hamás en treguas anteriores.

Por otra parte, el líder de la delegación negociadora de Hamás, Jalil Al Haya, aseguró que recibió garantías por parte de los mediadores del conflicto de que la “guerra ha terminado por completo” en la Franja de Gaza.

Dijo que Hamás seguirá “trabajando para lograr los intereses de nuestro pueblo palestino”.





Israel aprueba el acuerdo de paz: cuenta atrás para liberación de rehenes y presos

Acuerdo prevé retirada de tropas israelíes del 80% de la Franja al 53%. EU enviará 200 soldados a Gaza para supervisar acuerdo entre Israel

Luz al final del túnel

Fran Ruiz

munido@cronica.com.mx

Ratificación histórica en Israel. El Gobierno de Benjamín Netanyahu aprobó este viernes (hora local) el acuerdo inicial de paz con Hamás, que conlleva la liberación de todos los rehenes israelíes, de un millar de presos palestinos, un alto el fuego y la retirada parcial de Gaza del Ejército de Israel.

“El Gobierno ha aprobado el esquema para la liberación de todos los rehenes, tanto vivos como muertos”, anunció la oficina del primer ministro en un escueto mensaje en la red social X.

La aprobación llega después de horas de reunión de los ministros israelíes con Netanyahu y con el enviado especial del presidente de EU, Donald Trump, para Oriente Medio, Steve Witkoff, y el yerno del mandatario, Jared Kushner.

La ratificación del acuerdo era el último paso que se esperaba para poner en marcha los mecanismos previstos en esta primera fase del plan auspiciado por Trump, que también aceptó el jueves en la madrugada Hamás, y que prevé un alto el fuego que entre en vigor en Gaza 24 horas después de esta firma final, según confirmó en una comparecencia Tal Heinrich, la portavoz de la Oficina del primer ministro israelí.

RETIRADA DE TROPAS

El acuerdo también contempla la retirada de las tropas israelíes hasta unos puntos determinados de la Franja, de manera que reduce su control de más de un 80% a un 53% del territorio del enclave.

Tras estos primeros pasos, Hamás tendrá un plazo de 72 horas para comen-

zar la liberación y entrega de los rehenes al Comité de la Cruz Roja, que se producirá fuera de las cámaras y sin las ceremonias como las organizadas por Hamás en treguas anteriores.

Antes de hacer público el anuncio, Netanyahu se dirigió a a Witkoff y Kushner en la reunión para reconocer el momento “crucial” en el camino hacia conseguir “uno de los principales objetivos” de Israel, el regreso de los rehenes.

“No lo podríamos haber hecho sin la extraordinaria ayuda del presidente Trump y su equipo: Steve Witkoff y Jared Kushner”, agregó el primer ministro israelí.

El Ejército de Estados Unidos enviará 200 soldados a Gaza para que se unan a las tareas humanitarias de supervisión en el marco de la implementación de la primera fase del acuerdo de paz con Hamás, que contempla la retirada gradual de las tropas israelíes de la Franja.

De acuerdo con el Comando Central de Estados Unidos, los efectivos enviados establecerán un “centro de coordinación civil-militar” en territorio israelí y palestino. Las tropas trabajarán en conjunto con soldados de otros países como Egipto, Turquía y Emiratos Árabes Unidos como parte de un apoyo acordado al acuerdo firmado este miércoles.

GARANTIZAR LA SEGURIDAD

El almirante Bradley Cooper será el oficial a cargo de las tropas que tienen como objetivo garantizar el cumplimiento de la seguridad y observar el accionar de las fuerzas locales.

Las fuentes militares agregaron que este despliegue en Oriente Medio ha sido practicado con las tropas durante los últimos meses y aseguran que los planes de seguridad que se desarrollarán serán compartidos con las autoridades de Israel.

El acuerdo de paz, firmado este miércoles bajo la mediación internacional, contempla la liberación de rehenes, el cese de hostilidades y el inicio de un proceso de desescalada en Gaza.

Además, establece mecanismos de

supervisión multilateral para garantizar que ninguna de las partes incurra en acciones ofensivas, buscando sentar las bases para negociaciones futuras hacia una solución más amplia y duradera en la región.

“GARANTÍAS DE EU A HAMÁS”

El jefe del equipo negociador de Hamás en Egipto, Khalil al Hayya, había asegurado horas antes por la tarde haber recibido “garantías de EU y de los países mediadores (Qatar y Egipto) de que la guerra ha terminado completamente”.

Está previsto que en las primeras 24 horas del alto el fuego, el ejército israelí complete la primera fase de su retirada parcial; Israel detendrá los ataques y Hamás empezará la liberación de los 48 rehenes israelíes que siguen en la Franja (al menos la mitad de ellos muertos).

Oriente Medio (y el mundo) empieza a salir de la pesadilla.

El contingente de EU establecerán un “centro de coordinación civil-militar” en territorio israelí y palestino.

“Que haya paz duradera”

El mundo acoge con alivio el acuerdo ratificado por Israel y Hamás

El Kremlin expresó su satisfacción por el alto el fuego: “Sin duda apoyamos estos esfuerzos”, declaró el vocero del presidente Vladimir Putin, Dmitri Peskov.

El presidente turco, Recep Tayyip Erdogan, también aplaudió el acuerdo pero dijo que vigilará su implementación: “Vigilaremos de cerca la plena implementación del acuerdo. Además, seguiremos nuestra lucha hasta que se establezca un Estado de Palestina libre, soberano y geográficamente contiguo, con Jerusalén Este como su capital y basado en las fronte-



ras de 1967", dijo el líder turco.

El canciller alemán, Friedrich Merz, incidió en una paz duradera: "Los primeros pasos del acuerdo entre Israel y Hamás son alentadores". A través de las redes so-

ciales hizo un llamamiento "a todas las partes para que cumplan lo prometido y pongan fin a la guerra, y allanen el camino hacia una paz duradera".



Israelíes celebran en Tel Aviv con banderas de EU el acuerdo de Trump aprobado por Israel y Hamás.